

Jueves 09 de mayo de 2019

Reforma Crecen 4.6% exportaciones de México a EU

Ernesto Sarabia Cd. de México (09 mayo 2019).- Las exportaciones de México a Estados Unidos se incrementaron 4.6 por ciento en marzo pasado, respecto al mismo mes de 2018, mientras que las importaciones disminuyeron 0.3 por ciento, su segunda baja consecutiva a tasa anual. Datos del Departamento de Comercio estadounidense señalan que, con el avance de marzo, las exportaciones a EU sumaron 29 meses con aumentos a tasa anual, lo que se combinó con una ligera caída en las importaciones. En dicho mes, el valor de las ventas de bienes mexicanos a Estados Unidos fue de 31 mil 335 millones de dólares y las importaciones se ubicaron en 21 mil 830 millones, dando como resultado un superávit por 9 mil 505 millones. P.C. Estados Unidos, exportaciones, comercio Acelera inflación a 4.41% en abril

Amelia González Cd. de México (09 mayo 2019).- Durante abril, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) avanzó 0.05 por ciento mensual, mientras que a tasa anual aceleró a 4.41 por ciento, por encima del rango objetivo del Banco de México (Banxico), según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El resultado reportado por el ente estuvo en línea con los estimados de analistas y es el segundo mes consecutivo que el índice de precios avanza, luego de una breve pausa en febrero. Es la primera vez desde febrero que la inflación se ubica por encima del rango de entre 2 y 4 por ciento establecido por Banxico. P.C. INEGI, inflación Cae déficit comercial de EU con China

Reuters Washington DC, Estados Unidos (09 mayo 2019).- El déficit comercial de Estados Unidos con China, uno de los focos de atención del gobierno de Donald Trump, cayó en marzo a un mínimo de cinco años gracias a un aumento de las exportaciones, incluida la soya. El Departamento de Comercio dijo este jueves que el déficit comercial con China declinó un 16.2 por ciento, a 20 mil 700 millones de dólares, su menor nivel desde marzo de 2014, mientras que las importaciones de la segunda mayor economía mundial cayeron un 6.1 por ciento. Las exportaciones a China aumentaron un 23.6 por ciento en marzo. Washington impuso aranceles el año pasado sobre bienes importados desde China por valor de 250 mil millones de dólares, medida a la que respondió Pekín con tarifas sobre productos estadounidenses valorados en 110 mil millones. P.C. Estados Unidos, China, aranceles, balanza comercial, déficit comercial Envían mexicanos remesas más altas

Jessika Becerra Cd. de México (09 mayo 2019).- Los mexicanos envían las remesas más altas pese a que son también quienes tienen los ingresos más bajos. Lo anterior se desprende del estudio: "De Estados Unidos a América Latina y el Caribe: Siguiendo el camino de las remesas", realizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). El análisis de abril del 2019 muestra que la remesa promedio mensual que envían los mexicanos es de 247 dólares, un nivel que está por arriba del promedio, que es de 212 dólares. A su vez, la remesa que envían los mexicanos supera a República Dominicana, el Salvador y Colombia, donde es de 194, 212 y 218, respectivamente. P.C. BID, remesas El Economista El 95% de las empresas norteamericanas apoyan la ratificación del T-MEC: Seade Notimex El subsecretario para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Jesús Seade Kuri, aseguró que 95% de las pequeñas y grandes empresas, así como de las asociaciones de consumidores en Norteamérica, apoyan el Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Sin embargo, comentó que los tiempos van en contra de su ratificación, porque el calendario electoral en la Unión Americana se acerca y podría traer mayores complicaciones.

“Si no hubiera un calendario que avanza no me preocuparía, pero yo creo que va a salir, porque tiene un inmenso apoyo popular de los sectores productivos, por lo que sería casi impensable que no pasara”, destacó. P.C. T-MEC, acuerdo comercial, sector empresarial México superó a China en exportaciones hacia EU Roberto Morales México superó a China en exportaciones de productos a Estados Unidos en marzo, de acuerdo con datos de la Oficina del Censo estadounidense. Las ventas externas de mercancía de México a su vecino del norte sumaron 31,335 millones de dólares en el tercer mes del año, un alza interanual de 4.6 por ciento. En contraste, las exportaciones chinas al mercado estadounidense totalizaron 31,176 millones de dólares, un desplome de 18.5%, a tasa anual. P.C. Estados Unidos, China, México, exportaciones

Divisas turísticas aceleran dinamismo al inicio del 2019 Alejandro De La Rosa Sin campañas de promoción en marcha, las divisas turísticas captadas por México durante el primer trimestre del año crecieron 12.9%, al sumar 7,030.5 millones de dólares (el mayor aumento para el mismo periodo desde el 2014), de acuerdo con la Encuesta de Viajeros Internacionales realizada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En contraste, la llegada de turistas internacionales subió 4.8% (el menor incremento de los últimos seis años), con 11 millones 075,520 personas, las cuales tuvieron un gasto promedio de 582.97 dólares, 8.8% superior al registrado en el periodo enero-marzo del 2018. P.C. turismo Tema laboral en T-MEC no debería ser controversial: Citibanamex María Del Pilar Martínez Los temas laborales dentro del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) no deberían ser controversiales y la evaluación de la Comisión de Comercio Internacional de Estados Unidos (USITC, por su sigla en inglés) es positiva; el objetivo es asegurar que todas las partes reconozcan y cumplan sus obligaciones como miembros de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Así lo refiere el estudio de Citibanamex “T-MEC: Cómo se ven las cosas desde la perspectiva mexicana”, en donde detalla que, como parte de sus compromisos en el CPTPP, México había iniciado el proceso para hacer los cambios legislativos necesarios para cumplir con este requisito.

P.C. Citibanamex, T-MEC, reforma laboral, derecho laboral Nuevos enfoques monetarios apuntalarían economía: Fed AFP El gobernador de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) declaró este miércoles que la institución debería estudiar nuevos enfoques monetarios para estimular la economía en un entorno donde las tasas de interés y la inflación ya son bajas. En un discurso en Richmond, estado de Virginia (este), Lael Brainard comentó que dada la “nueva normalidad”, que combina “tasas bajas y una baja sensibilidad de la inflación” con cambios en la tasa de desempleo, sería “prudente evaluar los diferentes enfoques que se han adoptado aquí y en todo el mundo”. Se trata de “apoyar los objetivos” del doble mandato de la Fed, es decir, la estabilidad de precios y la promoción del pleno empleo, señaló. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, inflación Contrabando en América Latina mueve 210,000 millones de dólares por año Notimex El contrabando se ha convertido en una de las

El contrabando se ha convertido en una de las

modalidades de crimen organizado que más genera dinero en el mundo, pues sólo en América Latina el comercio ilegal mueve recursos por un total de 210,000 millones de dólares por año, lo que equivale a 2.0% del Producto Interno Bruto (PIB) de la región. Así lo señaló la Asociación Latinoamericana Anti-contrabando (ALAC), la cual destacó que productos como cigarrillos, indumentaria, fármacos, anteojos, software, combustibles y productos de higiene (perfumes y cosméticos), se ubican entre los artículos más contrabandeados en la región. A ellos le siguen audiovisuales, pesticidas, zapatos deportivos, videojuegos, relojes y juguetes, entre otros. P.C. ALAC, América Latina, contrabando, crimen organizado

Zona libre impulsa a la industria de la frontera norte Camila Ayala Espinosa El programa federal de zona libre, el desarrollo de infraestructura, más una profunda coordinación política entre gobiernos estatales y municipales, son los principales factores que provocaron que la frontera norte del país se convirtiera en la región más dinámica en actividades industriales al inicio de año, coincidieron especialistas. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, la actividad industrial de la frontera norte registró un crecimiento anual de 4.8% en enero del 2019, el mayor nivel en México. P.C. sector industrial, zona libre, producción, crecimiento económico

Incentivos fiscales para la industria del plástico, necesarios: Anipac Camila Ayala Espinosa Los gobiernos estatales deben coordinarse con la autoridad federal para otorgar incentivos fiscales a la industria del plástico, ya que sólo así se podrán producir objetos más ecológicos, señaló Aldimir Torres Arenas, presidente de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (Anipac). En conferencia de prensa, explicó que se necesita realizar un trabajo coordinado entre la industria y las autoridades estatales y federales para lograr que la producción de plástico no afecte al medio ambiente, además de que siga dinamizando a las economías locales. P.C. Anipac, industria del plástico, inversión

Migrantes detenidos en frontera de EU superan los 100,000 por segundo mes consecutivo AP El número de inmigrantes detenidos en la frontera sur de Estados Unidos superó los 100,000 por segundo mes consecutivo, en momentos en que las autoridades federales lidian con un creciente volumen de familias centroamericanas que llegan al país. De acuerdo con cifras del Departamento de Seguridad Nacional, 109,144 inmigrantes fueron aprehendidos en abril, incluyendo más de 58,000 familias y 8,800 menores de edad no acompañados por adultos P.C. Estados Unidos, migración

La Jornada Arancel al jitomate causará daño a pequeños y medianos productores: CAP Carolina Gómez Mena La imposición del arancel de 17.5 por ciento al jitomate mexicano por parte de Estados Unidos generará un daño económico a pequeños y medianos productores de jitomate en los próximos días. Habrá baja en el precio de este alimento y saturación del mismo en el mercado, señaló el secretario técnico del Congreso Agrario Permanente (CAP), Raúl Pérez Bedolla. Por ello llamó al gobierno federal, específicamente a las secretarías de Relaciones Exteriores, Economía y Agricultura a fijar una postura formal en torno a esta problemática, que calificó de "terrorismo comercial". P.C. CAP, jitomate, aranceles, comercio

Piden reevaluar capacidad de refinación de Dos Bocas Julio Reyna Quiroz Ciudad de México. Especialistas del sector hidrocarburos aseguraron que la refinería en el puerto de Dos Bocas, en el municipio de Paraíso, Tabasco, debe reevaluarse en su capacidad de refinación y expresaron sus dudas sobre la posibilidad de construirla en tres años, luego de que el gobierno mexicano declaró desierta la licitación mediante invitación restringida para construir el proyecto. Una refinería como la que propone el gobierno mexicano con una capacidad de refinación de 340 mil barriles diarios tendría un costo de 14 mil millones de dólares y no estaría lista en tres años, consideró el especialista en el sector hidrocarburos, Ramsés Pech. P.C. sector energético, Dos Bocas, refinería, Tabasco

Por primera vez en 10 años Pemex no contrajo deuda: López Obrador Alonso Urrutia y Alma Muñoz Ciudad de México. El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió el proceso de recuperación de Petróleos Mexicanos (Pemex), con un repunte de la producción, después de un desplome en el pasado gobierno, y que por primera vez en 10 años la empresa no ha contratado deuda. Durante la conferencia matutina, López Obrador fustigó a las calificadoras que no consideran el rescate de Pemex que ha emprendido este gobierno y, por el contrario, ahora se le responsabiliza de la deuda contraída durante "el neoliberalismo". P.C. PEMEX, AMLO, deuda

Dólar cotiza hasta en \$19.35 a la venta en el AICM Notimex Ciudad de México. Al iniciar operaciones, el dólar estadounidense se cotiza este jueves en un promedio de 19.17 pesos a la venta y en 17.72 pesos a la compra en casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México. La divisa verde se negocia en esos centros cambiarios en un máximo de 19.35 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.55 unidades. P.C. tipo de cambio

Aumenta migración legal hacia EU: Inegi Dora Villanueva Ciudad de México. En los últimos cuatro años ha aumentado la migración documentada a Estados Unidos, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de la Dinámica Demográfica (Enadid) en 2018 por cada 100 personas que emigran a ese país, 71 dispone de papeles para ingresar; en 2014, esa proporción era de 56. "El hecho de que se haya reducido el sin documentos (la migración ilegal) y haya aumentado el (uso de) green card, lo podemos relacionar con que el endurecimiento de las políticas migratorias hace que cada vez se busque una migración documentada" explicó Carlos Echarri, secretario general del Consejo Nacional de Población (Conapo). P.C. Estados Unidos, INEGI, migración

El País EE UU reduce un 14% el déficit comercial con China en el trimestre SANDRO POZZI El déficit en el comercio de bienes de Estados Unidos con China se redujo en marzo pasado a 20.750 millones de dólares, lo que representa un descenso de casi el 25% cuando se compara con la brecha hace un año. También lo hizo para el conjunto del primer trimestre, en este caso un 14%, hasta los 79.980 millones. En volumen, el total de los intercambios entre los dos países cayó en el trimestre a 131.970 millones y está por debajo de los 150.580 millones de México, que se mantiene como principal socio comercial. P.C. Estados Unidos, China, aranceles, déficit comercial, economía mundial

México triplica las deportaciones de migrantes centroamericanos con López Obrador JON MARTÍN CULLELL Las deportaciones de migrantes desde México se han disparado en los primeros cinco meses del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador. El número de expulsados casi se ha triplicado, de los 5.717 de diciembre de 2018 a los 14.970 de abril, según datos preliminares del Instituto Nacional de Migración (INM), hasta sumar un total de 45.370 personas, la mayoría de origen centroamericano. Son más que durante la última etapa de Enrique Peña Nieto, cuando los deportados fueron 43.662 y 36.025, en el mismo periodo, uno y dos años antes. Los casi 15.000 deportados de abril representan la cifra mensual más alta de los

últimos tres años. P.C. AMLO, INM, migración, deportaciones